



Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	24-871
Prix	250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dans le quartier de la libération à nice, en étage élevé avec ascenseur et sans vis à vis direct, nous vous présentons ce bel appartement de type 2 pièces de 39m² avec une terrasse et un petit balcon. l'appartement profite d'une double exposition et est extrêmement lumineux ! La vue depuis la terrasse est assez Dégagé, sans vis à vis direct. l'appartement est climatisé et est disposé comme suit : une entrée avec cuisine ouverte et équipé, un beau séjour avec une baie vitré, une grande chambre avec un grand placard et une baie vitré, ainsi qu'une salle de bain avec w. C. l'appartement est situé ...

In the libération district of nice, on a high floor with elevator and not directly overlooked, we present to you this beautiful 2-room apartment of 39m² with a terrace and a small balcony. The apartment benefits from double exposure and is extremely bright! The view from the terrace is quite clear, not directly overlooked. The apartment is air-conditioned and is arranged as follows: an entrance with open and equipped kitchen, a beautiful living room with a bay window, a large bedroom with a large closet and a bay window, as well as a bathroom with w. C. The apartment is located a 5-minute ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

